

## Les Aravis : Le paradis c'est la porte à coté !



Le week end du 23-24, Nicolas, Gaspard, et Hugo, sont allés dans les Aravis pour un week-end ski de randonnée. Départ du Grand Bornand direction la combe Gramusset et son refuge bien rustique comme on les aimes. Après 20 min avec les skis nous enchainons avec une demie heure de portage, le global warming eu raison de nous ! Après un casse croute à la sortie de la forêt nous enchainons sur la montée vers le refuge que nous atteignons deux heures plus tard.

Après une petite pause, Hugo et Gaspard partent vers la pointe percée faire quelques virages et préparer l'approche pour le lendemain. Après une soirée animée et une nuit reposante nous partons vers la pointe de Chombas que nous voulions par le couloir N. Si le passage passe, les conditions n'étaient pas réunies pour continuer. Nous décidons donc de faire demi tour et de rentrer en profitant des quelques virage de neige fraîche !

Après une heure et demie de descente nous arrivons à la voiture où Nicolas improvise un cours de mouillage en préparation du stage sécurité glacier. Bref si on à pas fait ce qu'on voulait on se sera quand même bien marrés !



